

28 de julio: Celebrando nuestra fiesta patria

El último 28 de julio se celebraron 190 años de la independencia del Perú; y aunque el tradicional desfile militar promovido por el Gobierno Central todavía se realiza, muchas instituciones educativas están innovando las celebraciones al incorporar en los desfiles escolares pasacalles de danzas típicas regionales como expresión de un país multicultural.

Estudiantes, madres, padres y comunidades celebran las Fiestas Patrias con diversas manifestaciones culturales, festividades que lamentablemente no todas las escuelas promueven, pese a las normas del Ministerio de Educación que prohíben el uso de prendas militares y armas en los desfiles.



